



MERCREDI 11 DECEMBRE - ENTRAINEMENT BASKET

publié le 09/12/2019

En raison du cross académique, de la formation JO Équitation et de la finale district de handball, il n'y aura pas d'entraînement athlétisme cette semaine.

De 13h à 14h, les basketteurs pourront s'entraîner avant le match de handball.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.